

**Nurul Maghfiroh NPM. 18250078 Skripsi:** Problematika Pembelajaran Pendidikan Agama Islam DI SMA IT Al-Farabi Pesawaran Lampung. Skripsi ini dibimbing oleh Heri Cahyono, M.Pd.I (pembimbing I) dan Bapak Dr. Prabowo Adi Widayat, M.Pd.I (pembimbing II)

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis probematika pembelajaran pendidikan agama islam di SMA IT Al-Farabi. Untuk melihat bagaimana probematika dalam pembelajaran PAI di sekolah. Penelitian ini di focus pada 2 masalah yaitu: (1) probematika pembelajaran pendidikan agama islam, 2) faktor pendukung dan penghambat pembelajaran pendidikan agama islam.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif deskriptif yang data dan penelitiannya bertempat di SMA IT Al-Farabi Pesawaran Lampung. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data pada penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan, untuk mengadakan keabsahan data pada penelitian ini yaitu triangulasi data

Hasil penelitian ini di dapatkan adalah Pertama, Problem pada peserta didik yaitu: 1) Kurangnya pemahaman terhadap materi yang diberikan oleh Guru; 2) Motivasi belajar peserta didik rendah 3) Masih banyak siswa yang belum bisa membaca Al-quran dengan lancar dan baik sesuai tajwid 4) Malas untuk melakukan sholat fardhu berjama'ah secara rutin; Kedua, Problem pada pendidik, yaitu: 1) Minimnya kompetensi guru dalam menguasai kelas; 2) minimnya kompetensi guru dalam menguasai materi pembelajaran. Solusi terhadap permasalahan yang dilakukan Guru pada pembelajaran pendidikan agama Islam yang ada di SMAN IT Al-Farabi yaitu, 1) harus menciptakan lingkungan belajar yang kondusif; 2) meningkatkan motivasi siswa yaitu dengan memberi nasihat agar siswa lebih semangat untuk belajar, dan memberi reward berupa nilai dan pujian atas keberhasilan siswa dalam pembelajaran. 3) mengadakan les tambahan khusus untuk membaca Al-quran di luar jam sekolah dan mengadakan pesantren kilat; 4) membuat catatan harian siswa yang berisi jadwal kegiatan sholat yang ditandatangani oleh orang tua siswa masing-masing. untuk mengatasi problem pendidik yaitu, pihak sekolah mengadakan pembinaan serta pelatihan-pelatihan kepada Guru-guru khususnya guru pendidikan agama Islam.

**Kata Kunci:** *Problematika, Pembelajaran, Pendidikan Agama Islam*

## **ABSTRACT**